



ET SI...

Une loi ou une norme collective venait donner un état de vie au sol

OUI ET...

Tous les sols, même artificialisés, seraient cartographiés avec leur valeur agronomique.

ALORS...

Les sols les plus fertiles seraient tous dédiés à l'agriculture, ceux les plus fragiles seraient remis à la biodiversité.

AINSI...

Nos paysages seraient préservés et nous pourrions tous profiter d'un cadre de vie agréable.

ET MEME PLUS ENCORE...

Le sol serait devenu un bien commun remettant en cause le droit de propriété des cultivateurs. La PAC financerait en priorité les territoires ayant régénéré le plus leurs sols avec une ambition de sécurité alimentaire pour tous.

ET AU FINAL, EN 2040...

Une photo en une du Dauphiné : un retraité tout sourire dans son EPHAD. Dans son assiette, un repas produit 100% sur les terres agricoles de Technolac, avec une polenta bio Alpina cuisinée avec amour par Leztroy !